

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem lieben Papi, Schwiegerpapi, Grosspapi und Urgrosspapi

Oskar Bühler

erfahren durften.

Unser besonderer Dank geht an:

- das Spital Bülach und die Klinik Schlosstal Wülflingen für die fürsorgliche Pflege
- Dr. Othmar Baggenstos und Dr. Susanne Reichert für die langjährige, kompetente Betreuung
- das Alters- und Pflegeheim Rössligasse für die liebevolle Betreuung und Pflege
- Pfarrer Jaroslaw Duda für die tröstenden Abschiedsworte und den einföhlsamen Trauergottesdienst
- den Organisten für die musikalische Begleitung
- den Männergerein für den letzten Fahngruss

Herzlichen Dank für die vielen Beileidskarten, Briefe, hl. Messen, Blumen und grosszügigen Spenden für wohltätige Zwecke.

Bülach, im April 2015

Die Trauerfamilie